



UNE

INSCRIPTION ROMAINE

DANS L'ÉGLISE SAINT-JEAN

Inscription sur le piédestal d'une statue élevée par décret des décurions à un personnage municipal devenu chevalier romain.

On vient de découvrir une inscription romaine dans l'église Saint-Jean. Une grande pierre quadrangulaire, sans ornements, retaillée des quatre côtés, provenant d'un piédestal de statue, est engagée dans le mur occidental du transept nord de l'église Saint-Jean, à l'intérieur; couchée sur le côté gauche et recouverte d'une peinture rehaussée d'or, qui paraît être du xv^e siècle, elle forme le fond de trois petites niches attenantes l'une à l'autre au-dessus de l'autel. Elle a été découverte dans les premiers jours du] mois de décembre dernier par MM. Bégule, auteur d'une monographie de l'église Saint-Jean de Lyon, en cours de publication, et Guigue, archiviste de la ville. Sa hauteur est de 1 m. 25, sa largeur est de 68 cent. ; la hauteur des lettres de la première ligne est de 6 c. 1/2; de la seconde, de la troisième